

Marie-Laure

Jeudi 10 Janvier 2019

L'ESPOIR

DELIRE JOYEUX POUR UNE CONSULTATION NATIONALE

Pour un monde de piétons sans frontières, de navigateurs sans moteurs, de ronds-points salutaires

Pour un monde de villages solidaires, de jardiniers de la terre, de forêts centenaires

Pour un monde de récoltes en partage, de salaires sans misère, sans milliardaires

Pour un monde de mélange des genres et des couleurs, des langues et des valeurs

Pour un monde d'échanges des peuples et des histoires, des chansons et des arts

Pour un monde d'enfants joyeux et innocents... longtemps...